

◆第41回◆ 経友会レディースグルメの会

今年も早いものでもう3月を迎え、寒気も少しずつ緩みはじめましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今回のグルメの会のお店は、『カンポドオロ』さんです。以前は穂積の店舗でしたが、平成30年1月に岐阜市鷹見町へ移転オープンされています。イタリアンをメインとした料理で、パスタや肉料理、魚料理が楽しめるお店です。カンポドオロさんで贅沢なランチを一緒に楽しみませんか？皆様の多数のご参加を心よりお待ちしております！！

●日時 平成**31**年**4**月**9**日（火）

12時**00**分より

●場所 **カンポドオロ**

岐阜県岐阜市鷹見町 23 番地 笠原ビル 1 階

※駐車場はありませんので、近隣の有料駐車場をご利用ください。

TEL 058-215-0127

●会費 会 員：**2,000** 円

非会員：**2,500** 円



VOL335.APRIL.2019

NEXT
GROUP



経 友 会
KEIYUKAI

〒500-8364

岐阜市本荘中ノ町1丁目1番地

税理士法人
NEXT
Advisory Office

税理士法人

NEXT

TEL. 058-275-3555(代)

社会保険労務士法人 NEXT

社会保険労務士法人

NEXT

FAX. 058-275-3556

E-Mail. info@next-zei.jp

E-Mail. Sharoushi@next-zei.jp

行政書士法人

NEXT

NEXT
GIFU

株式会社

NEXT岐阜

TEL. 058-275-3550(代)

FAX. 058-275-3557

E-Mail. info@next-gifu.jp

NEXT岐阜のほっけん通信Vol.19

いつもお世話になっております！NEXT岐阜リスク担当の松井です。
お陰様で vol.19 となりました。これからもよろしくお願い致します！
事故時保障不足〇、無駄な保険料〇を目指して！



ほっ犬くん

法人契約の定期保険等の一時販売停止について

2019年2月13日に国税庁から各保険会社に「法人向け定期保険等の税務の取扱いについて見直しを検討している」旨の連絡がありました。

これを受けて一部保険商品が一時販売停止となりました。



〇一時販売停止になる商品〇

定期保険、逡増保険等、ピーク時の解約返戻率が50%を超えるような商品。

特に今まで全額損金扱いをしていた商品については現段階ではすべて一時販売停止になりました。
また、1/2 損金にて計上していた商品につきましても現在販売停止になっておりますが、解約返戻率が50%以上超えるものについては今後、税務処理において損金算入できる取扱いを見直す内容となることが予想されます。

今の段階では確定時期や適用時期については未定ですが、正式な税務の改定内容が国税庁より示されましたら、ご連絡致します。

自動車保険の改定

2019年1月より損害保険各社が自動車保険の改定を致しました。

保険会社によっても異なりますが、今回の大きな変更点は「家族限定の廃止」、「本人限定の新設」となります。

今まで運転者限定を「家族限定」にされていた契約については、1月からの更新分より「限定なし」という契約方式になります。（限定なしにすると家族以外の他人も補償の範囲となりますが、保険料も少しUPする可能性があります）

また、現在「本人・配偶者限定」にて契約されていて実際、配偶者は乗らず本人のみしか運転されないという事であれば、今回新設された「本人限定」に変更されたほうが保険料は安くできる可能性がありますので、保険更新時にお問い合わせください。



NEXT
GIFU

リスク担当：松井千恵&清水五月

058-275-3555

<関与先紹介>

当事務所の関与先であります、L物流 株式会社様の記事が2月9日の読賣新聞（島根）に掲載されましたので、ご紹介させていただきます。



旧正月のパーティーで交流する日本人員とベトナム人技能実習生（L物流提供（安来市伯太町））

外国人材の受け入れを拡大する出入国管理・難民認定法（入管難民法）が今年4月から改正される。県内でも外国人労働者の増加が見込まれる中、すでにベトナム人が働いている安来市伯太町の物流会社「L物流」で、受け入れの課題を探った。（中瀬有紀）

日本人も言葉学び壁低く

外国人材 @ 島根

安来の物流会社 実習生、パーティー開き交流

近年、働き方改革で労働時間短縮に努めるようになってきたことが要因という。一人一人の労働時間が短くなると分、人を増やさなくてはいけない。その上、労働人口も減っているから人手は常に足りない。技能実習生たちを指導する伯太営業所の石橋映子所長（46）は「コミュニケーションが一番課題だ」と話す。商品の梱包方法や、仕分け方などを身ぶりを交えて説明するが、なぜそうするのか理由を伝えられず、もどかしさが募る。約3万円の翻訳機も導入したが、精度は低く、使い物にならなかったという。

言葉の壁を少しでも埋めようと、同社では今年1月から毎週水曜に2〜3時間、島根大のベトナム留学生を講師に招き、日本人社員がベトナム語を学び始める。社員たちは仕事の合間に、発音やベトナム人たちに教わるなど、仲は深まりつつある。

ベトナム人たちは2月4日、同国の旧正月を祝うパーティーを初めて主催。ベトナム料理を日本人社員に振る舞い、交流を深めた。

「ベトナム人は素直で勤勉。お互いにとって少しでもいい環境作りをしていくことが来ることになったとして、同社が技能実習生を受け入れることになった」と久保社長は2017年9月、久保徳明社長（44）は「求人を出しても人が集まらず、人手が足りない」と理由を話す。物流業界でも雇用する予定だ。

同社の敷地内に新築された平屋に近づくこと、にぎやかな声が聞こえた。同社が技能実習生として受け入れている19〜30歳のベトナム人女性8人が暮らす寄宿舎だ。風呂場やリビングなどが共同スペースで、部屋は2人1組だ。訪れた8日正午頃は、仕事を終えた3人が、台所で歌いながら昼食の準備をしていた。

「お金がはしかったし、日本語の勉強もできるから来たの」。昨年9月に来たとしたケン・ティ・ゴック・マイさん（26）は来日の理由を話す。仕事は午後9時から約8時間。コンビニエンスストアに配達する商品の仕分けが仕事だ。「日本人は親切だし、楽しい」。習得中の日本語を一生懸命ひねり出して語ってくれた。春には日本語の検定試験を受ける予定で、仕事の合間に勉強に励む。

同社は、仕分けのほか、仕分けした商品をコンビニエンスストアに配達する業務などを行い、中国・四国と大阪にある営業所で計約500人が働く。伯太町の本社敷地内にある営業所で、8人が技能実習生のベトナム人女性だ。

同社が技能実習生を受け入れたのは2017年9月。久保徳明社長（44）は「求人を出しても人が集まらず、人手が足りない」と理由を話す。物流業界でも雇用する予定だ。

L 物流 株式会社

【住所】 島根県安来市伯太町東母里1183-17（本社）

【電話番号】 0854-37-9955 【HP】 <http://www.lbutsuryuu.co.jp>

事務所営業日

4	APRIL					2019
SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
	1	2	3	4	5	6
7	8	9 グルメの会	10	11 経友会ゴルフ同好会	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29 昭和の日	30				

【編集委員】大塚・浅野・東谷・可児・下斗米